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C’est le printemps !

Et avec lui, un nouveau numéro d’Astro Mag’ voit le jour, rempli de fraîcheur,
d’inspiration et de lumière.

J’ai une immense joie à vous présenter dans ces pages le travail sensible et passionné des
étudiantes et diplômées de l’Académie. Vous y découvrirez des articles profonds, créatifs,

parfois même bousculants, à l’image de cette saison de renouveau et d’émergence.

Au fil de ce numéro, nous visiterons l’actualité céleste à travers la poésie des signes du
printemps, la puissance de Lilith en Scorpion ou encore le thème, si cher à cette saison :

la naissance à soi-même.

La Lune, Chiron, Saturne seront mis à l’honneur, sans oublier l’astre solaire et ses révolutions, qui
nous invitent à rayonner, chaque année, toujours plus juste.

Nous prendrons aussi le temps de revenir aux racines : celles de l’Astrocoaching, en retraçant
l’histoire de l’Académie et de sa vision d’une astrologie vivante, incarnée, profondément humaine.

Je vous souhaite une lecture fertile… et un merveilleux printemps intérieur !

Edito

Emilie Morel
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Ma pratique de l’interprétation des révolutions solaires s’est affinée au fil de cette année de
formation. Je vous en propose ici un récit synthétique (pas trop indigeste, j’espère !).
La révolution solaire permet de préciser le climat psychologique et l’énergie des événements qui
marqueront l’année. Elle vient focaliser et éclairer certains transits, en mettant en relief un ou
plusieurs points clés du thème.
Son interprétation aide à mieux comprendre comment servir notre Soleil intérieur ☀ , autrement
dit, comment honorer notre essence, notre particule divine ou notre âme.
Cette étude est indissociable du thème natal, car c’est dans ce dernier que réside notre potentiel
fondamental

Quels éléments de mon thème vont permettre à mon
soleil de briller cette année ? 

Par Marie Christine Genty
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Voici, de manière succincte, comment je procède :

Je commence par lister les transits majeurs de l’année à partir de la date
d’anniversaire.
J’observe l’entrée éventuelle d’une planète lente dans une maison du thème
natal.
J’analyse les conjonctions entre les planètes de la Révolution Solaire et celles
du thème natal, ainsi que les aspects aux angles.
Je regarde l’emplacement du Soleil en RS, ainsi que ses aspects.
Je fais une analyse approfondie de l’ascendant de la RS pour identifier le climat
psychologique de l’année :

D’abord, les qualités du signe ascendant.
Puis, la maison de la RS en analogie avec ce signe (signe sur la cuspide,
planètes présentes, étude du maître).
Ensuite, l’étude du maître de l’ascendant de la RS, et la maison natale dans
laquelle se trouve l’ascendant de la RS.

De la même manière, j’analyse le Milieu du Ciel pour cerner le type
d’événements ou de manifestations visibles pendant l’année.

Enfin, je prends du recul sur toutes ces informations. Grâce aux redondances
(analogies entre signes, maisons, planètes), une énergie claire à mettre en lumière
pour l’année en cours se révèle peu à peu.
C’est un véritable jeu d’exploration astrologique, et je trouve fascinant de voir
comment une même information peut se dire de plusieurs façons, en naviguant
entre transits, RS et thème natal.
L’interprétation finale se construit en dialogue avec la personne concernée, car
c’est dans l’échange que la lecture devient vivante et incarnée.
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Révolution Solaire
PAR MARIE CHRISTINE GENTY

Marie Christine Genty

Site internet : https://www.mc-genty.com
Instagram : https://www.instagram.com/mc_genty/

https://www.mc-genty.com/
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PAR SANDRINE BONAS
PHOTOGRAPHY BY KAI_WONG

Poème sur le Bélier
Fonceur dans l'âme
Tu es relié à la pulsion de vie
Celle qui t'anime et qui te donne le feu intérieur
Pour agir et affirmer un grand oui
Tu as le courage d'initier
Tel un guerrier de lumière
Tu vis ta vie à cent à l'heure
Appréciant les changements et la nouveauté
Tu aimes plus que tout la spontanéité
L'élan du moment
C'est maintenant, il faut y aller
Alors, action
Suis ton désir, les battements de ton cœur
L'audace d'agir et d'assumer
Sans te soucier du qu'en dira-t-on...
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Poème sur le Taureau
Ancré dans la terre, 
Tu avances patiemment mais sûrement
En étant à ton rythme
Sur le chemin de ta vie
La stabilité est ton phare dans la nuit
Ta force paisible et tranquille
Apporte une touche de profondeur
Dans un monde de plus en plus virtuel
Ta présence rassure et apaise
Le bonheur, c'est maintenant
Dans les forêts, dans les champs
Tu célèbres la fertilité, la beauté de la Terre
Tu apprécies le confort et la matière
Tu vis et vibres par tes sens
Quelle jouissance d'être dans une telle abondance...

Poème sur le Gémeaux
Eternel adolescent

Tu joues et tu t'amuses comme un gamin
Sans te prendre la tête

Tu es toujours de la fête
Tu incarnes le bourdonnement de la vie

Le pétillement joyeux de l'esprit
Double comme l'ombre et la lumière

Tu oscilles entre la pensée et l'éphémère
Le mouvement léger
Privilégiant ta liberté

Tu mènes ta vie avec malice
Vif et curieux comme un vent léger

Tu explores sans jamais t'arrêter
Tes mots sont expressifs 

Et « Quand il n'y a plus rien à dire,
peut-être est-ce l'heure du sourire... »

Sandrine BONAS
Auteure, Artiste, 

Coaching Astrologique : Incarne & Rayonne ta lumière
Tél. 06 64 79 34 78

Page Facebook : Nature et Astrologie

https://www.facebook.com/profile.php?id=61571571579684




L’astrocoaching
PAR ODILE ANDRAU
PHOTOGRAPHY BY HELENE PAQUET
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L’astrocoachingBorcelle
PAR ODILE ANDRAU

https://www.academieastrocoaching.com

Un apprentissage sans fin, une richesse
infinie
Après cinq années de pratique, je ressens
toujours cette sensation d'être en
apprentissage. Non pas parce que
l'astrocoaching est complexe, mais parce
qu'il est d'une richesse infinie. Chaque
accompagnement est unique, chaque
individu porte en lui un univers singulier.
C'est cette diversité qui rend l'astrocoaching
si fascinant et si puissant.

Nous sommes des êtres en perpétuelle
évolution, et l'astrocoaching nous permet
d'accompagner cette transformation avec
conscience et bienveillance. Il ne s'agit pas
de prédire l'avenir, mais de redonner à
chacun le pouvoir d'être pleinement acteur
de sa vie.

Un rêve pour les générations futures
J'ai un rêve : que cette approche devienne
accessible dès le plus jeune âge. Qu'elle
soit intégrée dans l'éducation, qu'elle
accompagne les enfants dans la
découverte de leur essence. Car en se
connaissant mieux, en comprenant nos
propres dynamiques intérieures, nous
développons une plus grande tolérance
envers nous-mêmes et envers les autres.
Moins de jugements, plus de compassion,
une humanité plus alignée avec elle-
même.

L'astrocoaching est un cadeau que l'on se
fait à soi. Un moment suspendu où l'on
cesse de chercher des réponses à
l'extérieur pour enfin écouter celles qui
résonnent en nous.
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J’ai 19 ans. Depuis quelque temps, je passe
régulièrement devant le rayon astrologie du Hall du
Livre, célèbre librairie nancéienne. Mais je n’ose pas
m’y attarder. Et puis un jour, je me lance : je tire un
livre de l’étagère. Il y a comme un goût d’interdit. Ce
livre, c’est L’astrologie de la personnalité, de Liz
Greene.

Le soir même, allongée dans mon lit, l’ouvrage entre les
mains, je ressens une émotion encore vive aujourd’hui : 
« Ça y est, je suis à la maison. »

Il faut dire que mes jeunes années ont été
traversées par cette sensation étrange : celle de ne
pas vraiment savoir qui j’étais. Comme dans un
flottement… une impression de ne pas être tout à
fait incarnée.

Et cette astrologie ne m’imposait pas qui j’étais.
C’était bien plus beau : elle activait quelque chose
en moi. Une mémoire. Une vibration oubliée. Chaque
symbole faisait remonter à la surface des parts
inexplorées, que j’allais pouvoir illuminer… et aimer.
Pendant les quelques années qui ont suivi cette
découverte, j’ai dévoré des centaines livres
d’ésotérisme, de bien-être, de santé naturelle et de
développement personnel. Astrologie, tarots,
pendule, cristaux, naturopathie, médecine chinoise,
spiritualités… J’étais insatiable. Je me laissais
joyeusement dévorer par cet appel. J’étais en plein
retour de mes nœuds lunaires – en Sagittaire,
conjoint Mars et Neptune.

D’instinct, j’ai très vite rejeté les lectures fatalistes,
les prédictions sombres, les visions enfermantes. À
quoi bon utiliser un si bel outil pour faire naître des
peurs ? À quoi bon ressortir d’une lecture terrifiée à
cause d’une configuration « dangereuse » dans son
thème natal ?

Non. On devait pouvoir faire autrement.

Et ça fonctionnait. Pour moi, ça fonctionnait.

À partir de mes lectures, j’adaptais, je transformais,
j’élevais le niveau de lecture pour rendre chaque
symbole plus clair, puissant et magique. J’ai lu les
pires choses sur Saturne ou Pluton… et j’ai décidé
qu’ils avaient un autre cadeau à nous offrir que des
malédictions cosmiques.

L’histoire de l’Academie
d’Astrocoaching
PAR EMILIE MOREL
PHOTOGRAPHY BY AURÉLIE PÉRILLOU
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Oui, même les oppositions, même les carrés
ces aspects « rouges », malheureusement
souvent interprétés comme négatifs recèlent
une lumière. Une magie dynamique. À condition
de les regarder avec un regard libre, vivant,
aimant.
Je lisais, j’écrivais. Une révolution colossale
avait lieu en moi.
J’étais profondément admirative de ces auteurs
inspirés : Liz Greene bien sûr, mais aussi
Howard Sasportas, Dane Rudyar, Alexander
Ruperti, Luc Bigé (que j’aurais la chance
d’interviewer lors de mon tout premier Sommet
de l’Astrologie !), Jean-François Berry (dont j’ai
pu, par bonheur, recevoir les enseignements en
direct). Je rêvais de faire partie de leur lignée.

Poussée par l’enthousiasme, je partageais ma
passion avec mes proches… mais il faut bien le
dire, sans grand succès.
Un jour, au beau milieu d’un de mes discours
enflammés, un ami m’a coupée :
« À quoi ça sert, l’astrologie ? »

L’histoire de l’Academie
d’Astrocoaching

PAR EMILIE MOREL

Je me suis mise à lui expliquer ce qui, pour moi,
relevait de l’évidence… Mais il persistait,
inlassablement :

« Oui, d’accord… mais à quoi ça sert, l’astrologie ?
»

C’est là que tout a commencé.

Cette quête de sens. Ce désir de rendre
l’astrologie utile. Pour moi, c’est le couteau suisse
du développement personnel !

C’est ce qui m’a poussée à écrire Une vie de
famille – le mandala des signes astrologiques
(aujourd’hui épuisé), puis Astromagie chez
Exergue.
Mon intention était claire : rendre ce savoir, fruit de
tant d’années d’études, accessible à tous. Par le
jeu. Par la joie. Chacun devait pouvoir ouvrir le livre
de sa propre vie, en lumière.
Mais en avançant, je me suis rendu compte d’une
chose troublante : on peut avoir lu tous les livres,
suivi tous les stages, et pourtant… être incapable
de donner une consultation.
Ni pour un client. Ni même pour un proche.
Il me fallait créer une formation permettant de
pratiquer une astrologie à la fois rigoureuse,
éthique et profondément humaine.

L’astrologie devait « servir à quelque chose ». Elle
devait atterrir.

Le coaching est devenu cette corde d’amarrage.
L’astrocoaching. Là était l’œuvre à accomplir.
Et la vie, fidèle complice, m’a apporté les
expériences nécessaires pour accéder à ce rêve :
enseigner une astrologie vivante, incarnée, utile.
Une astrologie capable d’éclairer les zones les
plus délicates de l’existence : relationnelles,
amoureuses, financières, professionnelles,
émotionnelles…

Alors, la vie m’a aussi permis d’ancrer
profondément en moi les fondements d’une
pédagogie vivante.

J’ai été professeure des écoles pendant 17 ans. Ce
qui m’a frappée dans mon parcours, c’est qu’on
accorde aux enfants le droit de manipuler, de
tester, de rater… mais aux adultes, beaucoup
moins.https://www.academieastrocoaching.com 11



Or c’est précisément dans ces espaces
d’expérimentation que l’intuition se construit,
que l’intelligence s’assouplit. Je ne voulais
surtout pas d’une astrologie où les étudiants
apprennent par cœur des « vérités » figées
qu’ils répéteraient ensuite à leurs clients,
oubliant presque l’humain unique qu’ils auraient
en face d’eux...

Car chaque personne que l’on rencontre est
une occasion de revisiter une nouvelle version
de Mercure, de Vénus ou de Neptune… C’est
cette magie-là que je veux transmettre. Donner
accès à un savoir immense, et être capable de
tout oublier, de se laisser émerveiller par la
magie d’une vie, d’une trame divine, des
synchronicités.

Car oui, on peut être tenté de tout cadrer, tout
maîtriser. Ça rassure. Mais dans une
consultation, on ne contrôle rien. Et pourtant,
ça demande une grande maîtrise.

Et donc… beaucoup d’apprentissage et surtout
beaucoup de pratique.

C’est ainsi que j’ai conçu une formation
équilibrée, riche.
Une formation qui explore le symbolisme avec
exigence, tout en offrant un cadre sécurisant
pour la mise en pratique. Une formation qui
permettrait aux débutants de se sentir pris par
la main dans cette exploration profonde et aux
initiés de se sentir enfin capable de mettre en
pratique leurs connaissance.

Oui, un cadre. Car dans toute démarche
expérimentale, il faut éviter de tomber dans le
flou ou l’improvisation. Je voulais que les
étudiants soient guidés avec des protocoles
précis et progressifs, leur permettant de forger
leur propremanière de faire, de construire pas
à pas un outil à leur main.

L’étudiant devient alors le cœur battant de son
apprentissage. Il s’émerveille devant la
richesse de son propre thème… puis découvre,
avec joie, sa capacité à offrir des consultations
lumineuses, à écrire des articles de haut niveau
comme ceux que vous découvrez dans ces
pages.

L’histoire de l’Academie
d’Astrocoaching

PAR EMILIE MOREL

Et, pas à pas, s’il le souhaite, il peut se lancer en
tant que professionnel.

C’est le parcours qu’ont suivi Coralie Naël, Odile
Andrau, Sandrine Bonas, Haliwa Hagroum, Ella,
Stéphanie Piau, Marie Christine Genty, Stéphanie
Randon ou encore Albane Alard et bien d’autres
encore....

Et je dois dire que c’est une grande joie et une
grande fierté de les voir s’épanouir dans leur
pratique, dans leur évolution. Elles sont ma
conclusion et finalement, le sens réel de cette
œuvre.

La formation pour devenir astrocoach ouvre
désormais ses porte une seule fois par an et pour
30 étudiants (débutants ou initiés). La fin des
inscriptions aura lieu le 27 avril 2025 ou à
épuisement des places.

Emilie Morel
Auteur - Formatrice - Mentore

Fondatrice de l’académie d’astrocoaching
Productrice du Sommet de l’Astrologie

Renseigements et inscriptions
à la nouvelle session de l’académie :

https://www.academieastrocoaching.com/comma
nde-formation-astrocoach/

https://www.academieastrocoaching.com
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Témoignages

Témoignage sur mon apprentissage au sein de la
formation d'astrocoaching...
Je fais partie de la cohorte de mars 2024, je termine
très bientôt la formation (courant avril 2025), m'étant
engagée avec moi-même pour la faire en un an. Une
de mes principales difficultés jusqu'à présent étant
justement de tenir un engagement sur du long terme,
j'ai une tendance à démarrer quelque chose, puis à
me lasser ou à ne plus trouver de plaisir à ce que je
fais, ou à laisser tomber par manque de motivation.
Alors OUI, la motivation est un des moteurs pour agir.
Il est important de se rappeler POURQUOI nous
faisons les choses, qu'est-ce qui nous anime à le faire,
quelle est notre intention. J'avoue avoir eu quelques
moments de flottement pendant cette année, mais j'ai
toujours réussi à me rapprocher de mon désir, à me
remotiver. Grâce aux nombreux coachings donnés et
reçus au cours de cette formation (un grand MERCI
aux femmes merveilleuses auprès de qui j'ai cheminé
!), j'ai compris beaucoup d'aspects de moi, de ma
personnalité, de mon identité, de ma façon d'agir (ou
pas), de mes relations avec les autres, de mes
besoins à combler. J'ai eu des phases de rejet aussi,
des notions qui m'ont dépassée, des croyances à
libérer justement pour m'ouvrir à une nouvelle réalité.
Cet outil est puissant pour la connaissance de soi,
pour se comprendre autrement, pour accueillir de
nouvelles parties de soi, pour mieux comprendre les
autres. C'est également au travers des consultations
que j'ai pris confiance en moi, que j'ai connecté avec
mon Mars bienveillant, avec ma douce puissance, que
j'ai osé, que je suis passée à l'action dans le plaisir de
faire. J'ai également appris de plus en plus à être à
l'écoute de mon propre rythme, de le suivre, quitte à
ne pas plaire. Je me suis écoutée, et j'en suis fière.
Je trouve que le « PLUS » de cette formation, ce sont
les coachings donnés et reçus au sein de la
formation, ce sont vraiment des moments formateurs
pendant lesquels on peut passer par une foule
d'émotions, de sentiments. Quoi qu'il se passe
pendant ces consultations, nous sommes
véritablement au cœur d'une expérience, et il y a
toujours un cadeau à la clé !
Comme l'a dit Einstein : "La connaissance s'acquiert
par l'expérience. Tout le reste n'est que de
l'information."
Bref, ce n'est pas une fin (même si c'est la fin de la
formation), mais plutôt le début d'une nouvelle
aventure, celle de l'INCARNATION des concepts ou
autres connaissances acquises lors de cette année
intense.
Alors expérimentons et incarnons pleinement ce que
nous avons compris pour pouvoir le transmettre à
notre tour...
Je vous souhaite un lumineux chemin étoilé,

Sandrine BONAS

Borcelle

… Au delà du développement de compétences, la
formation d‘Émilie Morel en astrocoaching est un
parcours de transformation personnelle qui
permet de "s'empuissancer". 

J'emploie le terme "s'empuissancer" car il traduit au
mieux le processus par lequel une personne
augmente sa confiance en soi et sa capacité à agir
en accord avec ses aspirations profondes. Bref, de
manière symbolique, on peut parler d‘un "parcours
alchimique". 

Trois fondamentaux m'ont accompagnée dans ce
parcours transformationnel : 

1. Équilibre : Être au centre (de la roue zodiacale)
permet de trouver un point d'équilibre entre les
forces opposées et complémentaires de chaque
énergie astrologique en présence. Cela aide à
mieux gérer les contraires, en reconnaissant que
chaque force a sa place et peut être utilisée à bon
escient. 

2. Auto-découverte : La reconnaissance et
l'acceptation de notre part d'ombre (ces facettes
de nous-mêmes que nous avons tendance à
rejeter) sont essentielles au processus ; car "c'est
en plongeant dans son obscurité que l'on devient
lumineux“ dixit C.G. Jung. 

3. Flexibilité : Ne pas se limiter à un seul archétype,
mais embrasser une variété d'approches et de
perspectives à 360°, permet d'explorer de
nouvelles voies. 

Finalement, cela nous rappelle de manière subtile
que la vie est un voyage de métamorphose
continue, où chaque difficulté peut devenir une
opportunité de renaissance … 

Stéphanie Randon

Stéphanie vit à Vienne en Autriche et y enseigne
le français dans un contexte artistique.

 
Homepage : https://www.parlerfrancais.at
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PAR HALIWA AGROUM
PHOTOGRAPHY BY FACHMI NOVIAR
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Cependant, les frustrations et les emprises auxquelles nous avons été exposés peuvent tout
aussi bien faire naître une rage de vivre, qui nous redonne l’énergie vitale pour franchir le seuil des
conditionnements hérités et accéder à notre empreinte originale, affranchie de toutes les
influences externes.

Nous n’allons pas ignorer qu’il est bien plus facile de ne rien remettre en question car lorsque
nous ne nous conformons pas, nous devons braver l’opinion des autres, leurs réactions, ne pas
tomber dans le piège de leurs possibles tentatives de nous soudoyer pour justement empêcher
tout changement. 
De fait, le changement dérange, car involontairement il fait bouger toutes les lignes.

Si se libérer de l’emprise familiale et sociétale nécessite un courage sans faille, nous devrons
nous armer d’encore plus de bravoure pour faire face à nos propres doutes et incertitudes devant
une réalité inconnue. 

C’est un peu comme marcher sans repères dans l’obscurité. Une envie de faire demi-tour peut
nous prendre mille fois et plus, et exigera autant de fois que nous renouvelions ce choix de nous
affranchir de nos schémas hérités, autrement dit que nous osions la métamorphose.

PAR HALIWA AGROUM
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Affronter toutes nos pires terreurs, tous nos
démons profonds, et plus précisément tout ce
que nous pouvions redouter le plus, est la route
vers notre liberté retrouvée …
Pour amener un changement radical, nous
allons devoir aller au cœur de ce que nous
ressentons, regarder le monstre de toutes nos
émotions dans les yeux, et mettre des mots sur
ce que nous ressentons, le contraire de taire ou
d’ignorer. Oser déposer ce que nous vivons,
tuer la honte, la terreur et tous leurs petits avec,
pour naître à soi.

La vie ne nous offre pas forcément ce que nous
voulons, cependant elle nous offre toujours ce
dont nous avons besoin. Que nous le voulions
ou pas, que cela nous plaise ou pas, toutes les
illusions, tous les supports, toutes les
distractions, toutes les dépendances sont
vouées à s’écrouler ... 

Nous pouvons côtoyer la vie en la subissant ou
en appréhendant ‘ce qui nous sera servi’.
Cependant nous pouvons tout autant nous
réconcilier avec le sens profond de ce qui se
présente à nous et redécouvrir ce que nous
avions pu oublier : la justesse absolue de la vie,
sa bienveillance profonde et son impeccable
immense intelligence. C’est aussi cela sortir de
l’emprise et venir dans la lumière.

Accéder à de tels ressentis vis à vis de
l’existence prends toute sa force lorsque cette
conscience est activée au cœur de nos
épreuves et de nos tempêtes, c’est-à-dire
précisément lorsque plus rien ne semble aller.  

La vie est également généreuse, elle comble et
exauce nos intentions les plus pures et nous
permet de trouver ce que nous cherchons le
plus sincèrement.  Lorsque nous avons le
courage de lâcher nos pseudos certitudes et
sécurités, nous nous mettons en capacité de
rencontrer la grandeur et la puissance de la vie. 
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Les mouvements cycliques de la nature et de
l’énergie sont incessants et inexorables :
l’humanité avance de l’ordre vers le chaos, du
déclin vers la régénérescence, de la conscience
vers la perte de conscience, oscillant d’une
extrême à l’autre, nous offrant cette danse
cosmique individuellement et collectivement …

A l’image du nœud lunaire nord qui pour chacun
est à la fois le point sacré de l’existence mais
aussi ce qui effraie le plus, notre évolution passe
par le fait de complètement sortir de ce qui nous
est familier ou connu.

Si nous résistons au changement, refusant
d’embrasser l’inconnu, les situations et les
relations de notre quotidien deviennent
insupportables. Nous étouffons, comme si
l’oxygène manquait, nous faisons face à des
tensions de plus en plus fortes et perdons notre
force et notre joie de vivre. C’est le signe que
nous nous sommes éloignés de notre vérité. 

En réalité, cet inconfort est un coût élevé mais le
résultat est on ne peut plus précieux. C’est une
bénédiction dissimulée qui nous invite à nous
libérer en faisant face à ce qu’il est bon que nous
quittions pour pouvoir renaître à ce que nous
sommes en tant qu’être libre, pur et puissant.
Notre vie devient alors un cadeau pour nous
même et pour le monde.
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PAR HALIWA AGROUM

L’hiver et son froid intraitable, ces paysages de désolation, d’arbres morts, de brouillard, de
pluies verglaçantes sont à présent derrière nous, ayant préparé un nouveau cycle et amené la
résurgence du printemps.

Je nous souhaite de célébrer le printemps en nous et autour de nous, en nous souvenant que rien
n’est figé ni définitif : le printemps suit immanquablement l’hiver.

Accompagnement au service des particuliers et des entreprises 
Astrocoach certifiée 

Somatothérapeute certifiée 
haliwa.agroum@gmail.com

07 75 86 36 83
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Du 27 mars au 20 décembre 2025, Lilith et la
Licorne — les faces ombre et lumière de la
LUNE NOIRE — vont secouer les secteurs les
plus sensibles de notre thème. Chaque signe
aura droit à un parcours initiatique plus ou moins
corsé, en fonction du secteur touché, avec des
étapes précises où il faudra apprendre à tomber,
à s’accrocher, à se révolter, et enfin… à intégrer.
Pour une renaissance 9 mois plus tard — oui, la
Lune Noire travaille 9 mois par signe — pour
faire la révolution du zodiaque en 8 ans et 10
mois.
Lilith et la Licorne en Scorpion : le mythe
fondateur qui nous plonge dans nos profondeurs
existentielles
Nous sommes tous porteurs d’un mythe
fondateur, une trame secrète qui tisse notre
psyché en profondeur, gravée dans nos cellules
et nos automatismes. Lilith et la Licorne, ces
deux points fantômes de l’astrologie, en sont les
gardiennes.
Elles orbitent autour de la Lune, invisibles mais ô
combien sensibles, comme les souvenirs d’une
histoire dont on a oublié le début… mais dont on
paie pourtant encore les conséquences.

Lilith et la Licorne dans
l’énergie du Scorpion :
Traverser l’ombre pour
retrouver l’Absolu
Du 27 mars au 20 décembre 2025

https://www.academieastrocoaching.com 18



Lilith et la Licorne parlent de notre descente
dans la matière en tant qu’âme incarnée.

Lilith, la Lune Noire corrigée, c’est la
chute. L’orgueil spirituel qui a mal tourné,
la perte de contrôle, les terreurs sourdes
qui remontent du fond des âges. C’est ce
qu’on a fui, ce qu’on refoule, ce qui nous
ronge de l’intérieur.
La Licorne, la Lune Noire moyenne, c’est
l’écho du sacré. Ce qu’on a connu dans
l’absolu, ce paradis perdu dont on ne se
souvient qu’à moitié. Son nom, en
langage des oiseaux, est clair : Lie-
Corps-Ne — celle qui refuse
l’incarnation, qui veut rester pure,
intouchée, hors de la matière.

Un troisième point, nommé « lune noire vraie
», peut être considéré comme un point de
rédemption à travers l’étude de son symbole
sabian.
Entre les deux, Lilith et la Licorne (jamais
séparées de plus de 12°), notre fascination
reste donc toujours en étroite collaboration
avec notre plus grande peur. Cela donne le
ton de la puissance de leur travail en arrière-
plan de nos ex-I-stences.
Cette proximité crée une tension
permanente entre ce qu’on a rejeté (Lilith) et
ce qu’on voudrait retrouver (la Licorne). Mais
l’arbitrage final appartient à la Lune, qui
distribue ces mémoires via les nœuds
lunaires, dessinant le chemin d’une possible
réconciliation, dans l’axe Vierge–Poissons
pendant ce transit en Scorpion.

Sauf que là, pas de compromis.

De mars à décembre 2025, Lilith et la
Licorne s’installent en Scorpion. Ce n’est pas
une simple escale : c’est un rappel à l’ordre.
Les mémoires occultes remontent, les abus
de pouvoir refont surface, et la transmutation
devient une nécessité.

Le Scorpion, ce n’est pas l’énergie de la
demi-mesure.

PAR LA GITANE SANS FILTRE
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Ici, soit on creuse les profondeurs, avec le
courage et la détermination d’affronter tout
ce que nous avons laissé sous le tapis, soit
on s’épuise à lutter en surface pour ne pas
côtoyer les abysses — qui, elles, n’auront
de cesse de nous y entraîner. Une chose est
sûre : on ne traverse pas ce transit sans
laisser une part de soi derrière, dans un
domaine de sa vie. Et c’est tant mieux : bon
débarras. On s’aperçoit, après la bataille, à
quel point cette transformation effrayante
était nécessaire… et comment elle finit par
jouer dans notre camp. La Lune Noire en
transit, c’est un peu comme le retour de l’ex
toxique dans votre vie : Il ou elle vous
rappelle ce que vous avez fui, ce que vous
avez mal digéré, et ce que vous devez
transmuter une bonne fois pour toutes. En
Scorpion, c’est toujours plus corsé.

On parle ici de revisite d’énergies, de
situations de pouvoir, de manipulation, de
secrets bien enfouis, de peurs
existentielles, de tabous, de tout ce qui se
cache derrière…
Et surtout de cette part de nous qui se
souvient d’avoir tout perdu à force de
vouloir tout contrôler.
En Scorpion, l’étroit contact avec les
énergies occultes s’est emparé de l’âme qui
a cru les maîtriser, plutôt que de traverser le
corps et guérir la communauté.
La puissance s’est muée en pouvoir, et là…
rejet, puis chute.
La faute originelle qui expulse du paradis
terrestre : la punition dans la matière vécue
par l’âme.
D’où cette fumeuse histoire de péché
originel, féminin, qu’il incombe à la première
(Lilith) ou seconde (Ève) femme, créées par
un « divin » prêt à renier sa création si elle
perd en docilité…



Mais ce serait trop simple si Lilith n’était qu’une vieille blessure mal cicatrisée,
qui tolère la victimisation.
Elle est le défi incontournable, celui qui vous force à revoir vos schémas, à
affronter vos vérités inconfortables, et à réapprendre ce que signifie incarner un
pouvoir sans en abuser.
Face à elle, la Licorne, son pendant lumineux.
Mais ne vous y trompez pas : elle n’est pas là pour vous tendre un coussin
moelleux ni mettre des paillettes dans votre vie.
Elle représente l’Absolu, ce que nous avons effleuré mais renié.
C’est le souvenir de l’état originel, celui où nous n’étions ni trahis, ni piégés dans
une incarnation bordélique.
Le hic, c’est que cet Absolu ne veut plus du corps, il le rejette, il nie la matière
(Lie-Corps-Ne).

Le Scorpion est en charge de faire mourir ce qui est déjà mort, pour permettre une renaissance
libératrice d’une véritable puissance.
C’est l’alchimiste qui transforme le plomb (Saturne) en or (conscience solaire).
Comment sortir des limbes de Lilith pour retrouver la pureté de la Licorne ?
Le programme se fait en quatre temps, selon une circulation d’énergie en lemniscate — une
courbe en 8, symbole de l’infini, qui redistribue son énergie comme suit :

PAR LA GITANE SANS FILTRE
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Les signes les plus challengés par ce voyage initiatique seront les quatre signes fixes :
Taureau, Lion, Scorpion, Verseau, par défaut attachés à l’une des étapes du trajet.
Mais personne ne sera épargné par cette purge nécessaire de ce qui nous a été transmis — ou
caché — individuellement et collectivement.
C’est une formidable opportunité pour les natifs ayant une Lune Noire natale en Scorpion, qui
pourraient vivre une renaissance vivifiante après le dépôt d’un fardeau.

PAR LA GITANE SANS FILTRE

Parce que Lilith ne revient jamais pour rien.
Alors que les ex, parfois...

Ce transit va secouer, réveiller les non-dits,
nous contraindre à regarder là où l’on préfère se mentir…

Mais où on a trahi notre essence.

Mais à la fin, si on joue le jeu, on récupère un pouvoir réel, celui qui ne dépend ni du regard des
autres, ni des possessions, ni des illusions de contrôle.

La Licorne ne s’offre pas à ceux qui pleurnichent sur le passé.
Elle revient à ceux qui ont traversé.
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Elles ne punissent pas, elles révèlent.
Elles ne condamnent pas, elles mettent en lumière.
Nous avons neuf mois pour comprendre où nous avons failli, où nous avons abusé, où nous avons
fui la responsabilité de notre propre lumière.
Lilith doit être traversée pour recontacter la Licorne —
comme l’ombre doit être intégrée à notre conscience pour être absorbée par notre lumière
réelle, infinie et puissamment transformatrice.
Le Scorpion exige la vérité.
Il ne suffit pas de rêver au sacré (la Licorne) :
il faut se confronter à ce qui l’a souillé (Lilith).

Ella, La Gitane Sans Filtre 
La.Gitane.Sans.Filtre sur Youtube/ Instagram

https://lagitanesansfiltre.com

PAR LA GITANE SANS FILTRE
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La Lune est un astre primordial en astrologie. Qu’elle soit à la base de techniques de lecture astrologique
(lunaison progressée, révolution lunaire, nouvelle lune prénatale …) ou de points issus de calculs
astronomiques (Nœuds Lunaires, Lune Noire…), l’énergie lunaire est omniprésente dans un thème.

La Lune est le satellite naturel de la Terre. Sous la force de l’attraction terrestre elle gravite autour d’elle en
nous offrant sa présence quotidienne. 

Probable fruit de la collision d’un corps céleste avec la Terre, la Lune garde en mémoire son contact physique
d’avec la Terre ce qui lui confère un lien de filiation avec elle. Loin de nous tout en étant à la portée de notre
regard, elle dégage une forme de familiarité rassurante. 

La Lune,
le reflet de
nos réactions
émotionnelles
instinctives

PAR STÉPHANIE PIAU
PHOTOGRAPHY BY

CRIS NOÉ PHOTOGRAPHE
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Son influence sur la Terre est grande : sa
gravitation produit les marées et stabilise
l’inclinaison de l’axe terrestre, contribuant
ainsi à l’habitabilité de la planète.
Intrinsèquement liée à notre existence, elle
enracine en nous le processus de cycle
temporel au travers de ses phases de
lunaisons récurrentes. 

Orientée à la fois vers le Soleil et la Terre,
sans lumière propre, la Lune est éclairée par
les rayons solaires qu’elle nous reflète, leur
donnant une teinte laiteuse, plus douce et
plus froide. 

Relais nocturne du Soleil, ils incarnent
ensemble les deux forces complémentaires
de l’Univers dans la philosophie taoïste
chinoise : le yin (Lune) et le yang (Soleil). 

Le Soleil représente le masculin, l’élan vital, la
lumière, la conscience, l’intention.

La Lune représente le féminin, la réceptivité,
l’intériorité, la fluidité, les émotions.

En passant par la Lune, la conscience du
Soleil prépare sa venue sur Terre. Elle se
teinte alors de l’énergie de la Lune qui vient y
déposer ce qui nous attache encore à la
Terre : nos mémoires issues de nos
incarnations passées. 
Ainsi chargée de ces mémoires la conscience
solaire peut s’incarner sur Terre.

La Lune représente cette part intime de notre
psyché archaïque connectée à des mémoires
ancestrales qui resurgissent régulièrement en
nous et à partir desquelles nous réagissons.

La Lune, le reflet de nos réactions
émotionnelles instinctives

PAR STÉPHANIE PIAU
PHOTOGRAPHY BY

HELENE PAQUET

PAR STÉPHANIE PIAU
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C’est ce que nous transportons de nos interactions
passées, tellement intégrées en nous que nous en
avons oublié l’origine mais dont nous en
ressentons toujours les effets qui se manifestent
sous formes d’impressions, de ressentis, de
sensations corporelles, d’émotions.

Etudier le placement de la Lune dans un thème,
c’est ouvrir l’espace de notre non conscient et des
réactions émotionnelles instinctives que nous
avons mises en place pour nous protéger de nos
peurs et nous adapter à notre environnement.

Se reconnecter à l’énergie lunaire, c’est remonter
le fil des mémoires qui ont abouti à notre manière
unique de ressentir notre environnement et d’y
trouver une sensation de confort et de sécurité
intérieure. 

Prendre conscience de ces mécanismes
réactionnels participent à poser un regard juste sur
notre manière de fonctionner et à identifier ce qui
nous maintient encore dans des comportements
blessants (fausses croyances, émotions
maltraitantes, schémas répétitifs…), devenus
inadaptés à qui nous sommes aujourd’hui et à ce
que nous traversons.

Cette prise de conscience ouvre la voie à la
libération de ces conditionnements limitants et à
une nouvelle vision de nous-même qui nous permet
progressivement de poser des actions justes pour
nous et pour les autres, en correspondance avec
notre lumière intérieure.

Stéphanie Piau
Créatrice de l’Astrologie Céleste, diplômée de

l’Académie Astrocoaching.
Pour en savoir plus sur mon accompagnement et

découvrir ce qui est juste pour vous :
https://www.astrologie-celeste.com

https://www.astrologie-celeste.com/


J’ai rencontré Chiron en visualisant en
profondeur mon thème. J’ai pu également
vivre des échanges « juste
extraordinaires » avec des étudiants de
l’académie à travers nos thèmes
respectifs.

J’ai dessiné, gribouillé, fait des
empreintes, collé des portes, une clef,
des cœurs...

J’avais le désir, l’envie d’approfondir mes
recherches au-delà de la formation
d’Émilie pour ressentir encore plus et
comprendre Chiron.

Catherine Castanier m’a permis de
l’explorer à travers l’axe des portes. J’ai
vraiment aimé la trame lors de la lecture
de son livre et le processus d’exploration
des portes et de son chemin.

https://www.academieastrocoaching.com

PAR  ALBANE ALARD

De mes notes, de ma joie, j’ai voulu
partager une synthèse visuelle résumée
pour aider et permettre de l’étudier à qui
le souhaite.

Chiron : « Le courage d’accepter de
devenir mortel et l’affranchissement de
notre mental »

Pourquoi étudier Chiron dans notre thème
natal ?

Pour guérir de notre grande blessure
existentielle.
… La blessure ?

Oui, celle qui s’installe en nous, dans nos
cellules, au moment même de notre
naissance, de notre incarnation.

26



Mais quelle est donc cette blessure ?
Elle est :
→ notre incapacité à exister, tels une personne à
part entière
→ notre impossibilité à nous réaliser tels que
nous sommes.
Elle est, en conclusion, notre dualité, là où nous
sommes séparés de nous-mêmes.
Et le Mental ment à cet endroit précis de notre
vie.
Comment la guérir ?
En explorant nos propres ressources afin :
→ d’initier le héros qui sommeille en nous
→ d’accepter nos épreuves sans les subir
Mais encore ?
En étant capables :
→ de saisir l’instant en conscience
→ d’être en présence à soi pour faire face à la
réalité
→ d’accepter les émotions et la douleur

https://www.academieastrocoaching.com

Chiron et la guérison de la
souffrance de l’âme

PAR ALBANE ALARD

Pour nous aider, nous pouvons aller regarder :
→ l’ombre du signe où se trouve Chiron.
Y poser notre regard de lumière et d’amour, afin,
tout simplement, d’élever la vibration — notre
vibration — comme nous l’explique Émilie Morel.
→ la maison.
C’est à cet endroit que nous sommes face au
domaine de vie où Chiron est actif.
→ le maître du signe, qui nous donne des
informations pour mieux comprendre la blessure.
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Chiron et la guérison de la
souffrance de l’âme

PAR ALBANE ALARD

Qui est Chiron ?

Il est le sage en nous. Il nous apprend, nous
enseigne, nous guide sur le chemin de la
guérison.

C’est lui qui éclaire les souterrains et nous
permet d’aller vers notre autonomie, en trouvant
les ressources et le courage d’être soi.

Alors, prenons bien soin de notre Chiron, car
c’est par lui que l’énergie circule dans notre
corps.

L’image qui me plaît, c’est de le voir comme
l’interrupteur d’une batterie qui, une fois allumé,
permet d’activer toute la puissance, la maîtrise,
et d’éclairer le chemin en soi.

Il est notre hyper-conscience : tout passe par lui.
Il maîtrise, et il nous permet d’accéder — et
même d’exceller — au niveau supérieur.
Chiron représente ainsi notre blessure, notre
souffrance, notre douleur existentielle.

Pour cela, il nous faudra faire le calcul de la
porte invisible, en ajoutant les degrés qui
séparent le placement d’Uranus et de Saturne,
puis en les divisant par deux afin d’obtenir le mi-
point, en signe et en maison (à placer sur le
thème natal par PI).

C’est le lieu même de notre « ombre » (ombre
ne veut pas dire "mauvais", mais désigne
l’endroit où manque la lumière), celle que nous
tolérons inconsciemment et qui nous fait vivre,
puis revivre, cette même douleur existentielle à
travers des schémas répétitifs. Nous sommes
donc, à cet endroit, décentrés, désaxés, impurs,
et parfois perçus comme « monstrueux », à
l’image du mythe de Chiron, qui était si laid à sa
naissance que sa mère l’a rejeté.
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Chiron et la guérison de la
souffrance de l’âme

PAR ALBANE ALARD

Mais cette porte n’a pas d’accès : elle est,
comme son nom l’indique, invisible.
La porte a disparu, elle s’est dérobée, et
même si notre ego ou notre mental souhaite
y aller, tu l’auras compris, il n’y a pas
d’accès.
La porte invisible ne laisse circuler aucune
énergie, car c’est un point fictif que nous
avons nous-mêmes calculé !

À la porte invisible, nous ne pouvons pas agir
directement sur la douleur, seulement être
conscients de notre blessure existentielle, là
où notre douleur est forte, vive...
L’idée serait de la voir, de la regarder, et de
lui donner tout notre amour.
Allons mettre de la conscience et de la
lumière à cet endroit.

Le maître du signe, lui, peut nous aider à
dépolluer, à purifier selon l’endroit où
il se trouve : signe (énergie) et domaine
d’expérience (maison).
Cela peut être intéressant de regarder si le
degré du symbole sabian évoque
un ressenti, une conscience…
Les placements d’Uranus et de Saturne nous
donnent également des informations
précieuses sur le lieu de l’éventuel blocage
(Saturne) et de la tension (Uranus).
À la porte invisible, même s’il n’y a pas
d’énergie, cela demande de déconstruire, de
faire le deuil d’un comportement inconscient
qui ne passe pas par le mental (car le mental
ment), ce qui signifie simplement faire
remonter la blessure profonde, évacuer le
flot d’énergie le moment venu, sans
s’attacher au scénario mental ni se raconter
d’histoire dans sa tête.
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Chiron et la guérison de la
souffrance de l’âme

PAR ALBANE ALARD

L’invitation de Chiron passe donc par le corps : ce n’est donc pas le moment de se laisser
submerger par le mental, mais bien au contraire de lâcher prise.
C’est en s’occupant de Chiron, en signe et en maison, que nous pouvons, en nourrissant les
énergies dans le domaine de vie, accepter de transcender la blessure sans la fuir.
Grâce à son énergie, il éclaire notre souterrain intérieur, le chemin de la porte invisible jusqu’à la
porte visible, qui, elle, se trouve au même degré que la porte invisible, dans le même axe mais
dans le signe opposé. Ce signe représente le mi-point entre Saturne et Uranus.
Le chemin de Chiron représente les épreuves, les expériences dans la matière qui nous
permettent de purifier notre blessure. Mais cela demande d’être en présence et en acceptation.

C'est à travers le corps et la douleur psychique
que la réaction de guérison se fait en nous-
mêmes, sans y mettre du mental.
C’est dans cette même réaction que le corps
produit lui-même ce dont il a besoin pour se
guérir.
Le chemin d’autonomie et de guérison passe par
soi et en soi.
Chiron est donc le grand maître du processus de
triangulation, se reliant à la porte invisible et à la
porte visible par un souterrain dans lequel il n’y a
pas d’énergie non plus.
Chiron est donc l’énergie intérieure en soi, mais
aussi l’interrupteur qui amène la stabilité et la
puissance pour éclairer le souterrain et le
désordre qui s’y trouvent.

Chiron => interrupteur => ON => « bon usage » =>
connexion à notre essence => éclaire et active
l’énergie qui va permettre la circulation d'énergie
de la porte visible en passant par notre cœur, le
centre même du zodiaque.
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Chiron et la guérison de la
souffrance de l’âme

PAR ALBANE ALARD

La porte visible, c’est notre nouveau monde, celui de la lumière, de l’amour et de la guérison. Et
c’est là que la libération et l’ouverture se font, la purification même. Mais comme la porte visible
n’a pas non plus d’énergie, c’est le maître du signe de la porte qui nous accompagne et nous aide
à travers son placement en natal, en transit et dans les différents dialogues (aspects).

Voilà une représentation du zodiaque avec Chiron, Uranus, Saturne et
l’axe des portes (PV et PI).

L’autonomie, c’est choisir d’aller, avec bienveillance et amour, toujours un peu plus vers soi ; se
positionner, mais aussi poser ses limites à l’extérieur.
Et cela peut prendre du temps, exiger de l’énergie, et réclamer de la confiance.
Je désire tout ce que je mérite et bien plus encore…
Là, Vénus nous accompagne, si nous la connectons dans sa dimension la plus élevée : celle de
notre désir, de notre valeur. Elle nous relie à l’abondance dans notre vie — que ce soit dans nos
relations ou dans notre guérison.
Dans l’autonomie, il y a aussi la notion de se détacher de notre dimension lunaire, celle de la
dépendance et des peurs, qui se logent en nous et nous placent dans une attente permanente
d’être pris en charge par l’extérieur…
Nous sommes uniques, et chacun de nous mérite un accompagnement dans son unicité. D’où la
possibilité de faire vibrer son thème en entier, en allant connecter à toutes les parties de soi —
chaque signe, chaque planète, éclairant les différents domaines de notre vie.
Je choisis d’incarner la vie avec la blessure d’incarnation. Et vous ?
Et Chiron…
Oh mon beau Chiron ! Dis-moi… Grâce à toutes mes blessures, je deviens mon propre guide, mon
maître intérieur, mon guérisseur — car j’ai pu accéder à la maîtrise et à l’éveil.
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Toutes les conférences sont

en accès libre pendant 24h !

Retrouvez les intervenants et Inscrivez-vous gratuitement :
https://www.sommetastrologie.com/page-d-accueil2025/
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